



Rund 4000 Besucher beim Family-Basar

TAUBERBISCHOFSHHEIM. Der Lions-Club Tauberbischofsheim veranstaltete am Samstag wieder seinen Family-Basar. Die hierzu angemietete Stadthalle war wieder voll belegt und stieß bei der Bevölkerung erneut auf große Resonanz. An über 100 Verkaufsständen wurden Waren des gesamten täglichen Bedarfs präsentiert – von Kleidungsstücken über Spielsachen

bis hin zu so mancher Antiquität. Nach Angaben des Lions-Club Tauberbischofsheim kamen rund 4000 Besucher in die Stadthalle, wo die „Leos“, die Jugendorganisation des Clubs, das Angebot mit einer Kinderbetreuung bereicherten. Der vom Lions-Club erwirtschaftete Überschuss fließt wieder einem sozialen Zweck in Tauberbischofsheim zu.

BILD: LIONS-CLUB